

# *Aumentan denuncias sobre violaciones de derechos humanos en Chile*

---



Santiago de Chile, 9 nov (RHC) A 262 ascendieron las acciones judiciales presentadas por violaciones cometidas por fuerzas policiales en Chile desde el inicio de la movilización popular el 18 de octubre, informó el Instituto Nacional de Derechos Humanos.

El informe refleja los datos recogidos por sus observadores desde el inicio del estallido social hasta el viernes último, e incluye la presentación de 52 acusaciones por violencia sexual cometidas por Carabineros contra personas detenidas.

En el total de acciones judiciales se incluyen, entre otras, cinco por homicidio y ciento 71 por torturas y tratos crueles.

El informe consigna que entre las más de cinco MIL quinientas detenciones, figuran unos seiscientos niños y adolescentes, así como más de mil novecientas personas que acudieron a los centros de salud con diversas heridas.

A pesar de estas preocupantes cifras, la Cruz Roja y otras entidades admiten que esas cifras son parciales pues corresponden solo a los hospitales y comisarias que sus funcionarios han podido visitar. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207100-aumentan-denuncias-sobre-violaciones-de-derechos-humanos-en-chile>



**Radio Habana Cuba**